

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Laporan keuangan bagi sebuah perusahaan merupakan hal penting karena digunakan untuk menilai keadaan perusahaan saat ini, masa lalu, dan hasil operasinya. Dengan menilai kinerja keuangan tersebut perusahaan dapat mengambil langkah untuk memustuskan kebijakan yang tepat untuk diterapkan di periode mendatang, sehingga sebuah perusahaan bisa lebih survive dan going concern dimasa yang akan datang.

Penilaian kinerja keuangan tersebut tidak hanya digunakan oleh perusahaan saja kreditur menggunakan untuk menentukan apakah perusahaan bisa melunasi hutang apabila mengajukan kredit, lalu investor untuk menentukan kebijakan dalam menanamkan modal di sebuah perusahaan, dan pemerintah menggunakan sebagai acuan dalam menentukan besarnya pajak yang akan dipungut. Jika sebuah perusahaan tidak menilai kinerja keuangannya maka perusahaan tersebut bisa terhambat dalam perjalanannya menghadapi persoalan yang ada dan kurang bisa mengambil langkah yang tepat, sehingga bisa saja menyebabkan perusahaan tersebut collapse karena kesalahan dalam pengambilan keputusan.

Pengguna laporan keuangan dalam membuat keputusan ekonomi perlu mengevaluasi kemampuan menghasilkan pendapatan perusahaan dan waktu untuk mencapai hasil ini. Jika pengguna memiliki informasi tentang status keuangan, kinerja dan perubahan status keuangan, pengguna dapat menilai kemampuan perusahaan dengan lebih bijak.

Analisis laporan keuangan bertujuan untuk mengevaluasi saat ini, masa lalu dan hasil operasi perusahaan. Proses ini bertujuan untuk menentukan estimasi terbaik dan membaca kondisi masa depan dari situasi keuangan perusahaan (Bernstein , 1998:27). Horrigan (Tuasikal, 2001: 763) mengatakan manfaat rasio keuangan berguna untuk memperkirakan kesulitan keuangan perusahaan. Rasio keuangan dapat membantu investor untuk membandingkan kondisi keuangan perusahaan dan hasil operasi serta membimbing investor mengenai kinerja masa lalu dan masa depan.

Dalam menganalisis laporan keuangan sebuah perusahaan biasanya menggunakan sebuah metode analisis laporan keuangan, ada beberapa macam metode salah satunya yaitu Analisis rasio yang digunakan perusahaan untuk mengevaluasi kinerja keuangan didasarkan pada data komparatif setiap item dalam laporan keuangan, seperti neraca, laporan laba rugi / arus kas untuk periode tertentu.

Dari hasil analisis tersebut para investor bisa dapat menghitung range harga saham mendatang dan memperkirakan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Dengan menggabungkan berbagai rasio untuk dianalisis dan dijelaskan, dapat memperoleh wawasan tentang status dan kinerja keuangan perusahaan. Jika hasil perhitungan rasio menunjukkan hasil yang baik, maka bisa diperkirakan juga bahwa kondisi keuangan atau kinerja perusahaan tersebut baik, dan juga sebaliknya.

Mengingat pentingnya sebuah analisa laporan keuangan bagi sebuah perusahaan, hal tersebut juga menjadi hal yang sangat dibutuhkan terutama

disaat pandemi saat ini. Kita ketahui bahwasannya pandemi ini menyebabkan kelumpuhan di banyak sektor, sektor ekonomi merupakan yang paling merasakan dampaknya, karena hampir di semua Negara sistem perekonomiannya menjadi melemah bahkan hancur. Indonesia sendiri mengalami Resesi Ekonomi yakni penurunan pertumbuhan ekonomi dalam dua kuartal berturut-turut, tentunya hal ini merupakan permasalahan baru yang harus dihadapi oleh perekonomian Indonesia, jika terjatuh dalam jurang resesi akan banyak muncul permasalahan baru seperti peningkatan jumlah pengangguran. Dampak tersebut bisa terjadi karena anjuran dari WHO (World Health Organization) untuk menjaga jarak atau sering disebut physical distancing dan rajin mencuci tangan. Dalam menanggapi anjuran tersebut pemerintah di beberapa Negara memberlakukan sistem Lockdown atau PSBB (Pembatasan Sosial Berskala Besar) di Indonesia guna menghambat penyebaran virus tersebut.

Akibat lockdown tersebut kegiatan perekonomian harus terhenti, dan para karyawan melakukan WFH (Work From Home) untuk sementara waktu. Tentunya dampak dari berhentinya sektor perekonomian mengakibatkan pendapatan menurun namun kebutuhan tetap berjalan hal ini tentu sangat berpengaruh bagi penggiat bisnis. Sebuah perusahaan manufaktur yang besar seperti PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) juga ikut merasakan dampaknya, banyak perusahaan yang mengalami penurunan pendapatan yang signifikan hingga berujung collapse karena tidak bisa beroperasi lagi. Dalam hal tersebut peran analisis kinerja keuangan pada laporan keuangan perusahaan

sangat dibutuhkan karena sistem perekonomian yang sedang tidak stabil karena pandemic Covid-19. Fungsi dari penilaian kinerja keuangan perusahaan memang sangat penting terlebih di tahun 2020 ini, akibat dari pandemic Covid-19 menyebabkan kondisi perekonomian menjadi tidak stabil, maka pada laporan ini akan menganalisis laporan keuangan PT Indofood Sukses Makmur Tbk (ICBP).

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut permasalahan yang akan diangkat adalah :

1. Bagaimana kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) sebelum terjadi pandemic Covid-19?
2. Bagaimana pengaruh pandemic Covid-19 kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP)?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Supaya dapat mengidentifikasi bagaimana kinerja PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) sebelum terjadi pandemic Covid-19.
2. Agar dapat mengetahui pengaruh terjadinya pandemi Covid-19 terhadap kinerja PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP).

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan bisa bermanfaat untuk pengembangan bidang ilmu akuntansi khususnya tentang analisis laporan keuangan berdasarkan analisis rasio.

2. Manfaat Praktis

Sebagai bahan pertimbangan untuk PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk (ICBP) dalam mengambil keputusan dalam manajemen mengevaluasi kinerja keuangan.

